
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO n 5 3 4 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretária de Educação, solicitando informações 

sobre quais medidades estão sendo tomadas em relação a falta de entrega de carnes pelos 

fornecedores nas escolas da rede municipal de ensino. 

APROVADO 

13 SEI", 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, 

mediante controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do 

Brasil/1988; 

Considerando que chegou ao conhecimento dos vereadores que esse subscrevem, a informação 

de que está em falta carnes a serem servidas na merenda dos alunos. Nesse diapasão, esses 

vereadores foram fiscalizar escolas e a informação se confirmou. Portanto, com a falta do 

fornecimento de carnes para merenda desde o início de agosto de 2021, em razão dos 

fornecedores estarem requerendo realinhamento dos valores dos produtos, quais medidas e 

providências estão sendo tomadas pela municipalidade para contornar essa situação? 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia à 

Secretária de Educação, solicitando informações sobre quais medidades estão sendo tomadas em 

relação a falta de entrega de carnes pelos fornecedores nas escolas da rede municipal de ensino. 

lenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de Agosto de 2021. 

éador Rogério Ramos 
	 Vereador Julinho Car 
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